

## Aconcagua superó sin inconveniente la fría lluvia de lunes

Este lunes un nuevo sistema frontal dejó precipitaciones en todo el valle del Aconcagua, logrando ir acumulando poco a poco el vital recurso para la temporada de verano. El frente, afortunadamente, no provocó mayores problemas o inconvenientes en nuestra zona.

Al respecto, el delegado provincial de San Felipe, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «respecto de las precipitaciones presentadas en nuestra provincia en las últimas 24 horas, se nos indica según la Dirección Meteorológica de Chile, que estos fueron 8 milímetros en promedio en nuestra provincia, y que las emergencias no superaron los niveles locales de emergencia. Por ende, no hubo mayores afectaciones en nuestra provincia, así como interrup-

*ción de servicio eléctrico ni afectaciones a viviendas».*

Asimismo, en la vecina provincia de Los Andes tampoco hubo mayores incidencias por este sistema frontal. La autoridad provincial, **Cristian Aravena**, sostuvo que «el sistema frontal afortunadamente no produjo ninguna problemática, hubo contacto con los equipos de emergencia de cada uno de los municipios. En Los Libertadores se acumuló aproximadamente 40 centímetros de nieve».

Eso sí, las bajas temperaturas han generado que se trabaje para la habilitación del paso fronterizo, «vino acompañado de mucho frío, 15 grados bajo cero, lo que implica una complicación por el congelamiento de la carretera, y en base a eso se están

### • Delegación Provincial de San Felipe realizó Cogrid con equipos municipales y empresas de servicios.-

*teniendo las reuniones por parte de las coordinaciones y vialidades chilenas y argentinas, para ver los informes técnicos y meteorológicos que impliquen la posibilidad de reapertura, pero que supeditado a lo que indiquen las direcciones de vialidades», agregó.*

Junto con esto, la Delegación Provincial de San Felipe lideró una reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), junto a los encargados de emergencias municipales y las empresas de servicios básicos; todo esto, con la finalidad de afinar los protocolos de trabajo y res-



Delegación Provincial de San Felipe lideró el Cogrid.



Sin mayores inconvenientes Aconcagua superó el tercer sistema frontal del año.

puesta en el marco de la campaña de invierno.

En este contexto, Daniel Muñoz indicó que «se ha realizado un Cogrid provincial preventivo, de acuerdo al plan de invierno 2025. En esta oportunidad, junto a la presencia de equipos municipales, así como también las empre-

sas Chilquinta y Esval, sumado también la Dirección de Vialidad y diversos servicios públicos».

En este sentido, el delegado provincial de San Felipe destacó que en la instancia «se ha dado cuenta de las coordinaciones a nivel provincial para enfrentar este invierno, así como las

coordinaciones correspondientes del plan de invierno de la empresa Chilquinta, la cual ha dado a conocer principales temáticas y puntos de interés en materia de arborización y poda, para estar bien preparados para las emergencias que pudiesen suscitarse en este invierno 2025», cerró.